

Dr. Hans-Dieter Bäuerle
Hirschbergweg 7
79540 Lörrach

Lörrach, den 9.9.21

GuSZ Gutachter u. Sachverständigen GmbH
z.Hd. Herrn Johannsen
Paul Birkle Strasse 21
69488 Birkenau

Betr.: fachliche Vorab-Klärung einer tieffrequenten Emission mittels Audiorecorder-Aufzeichnung

Sehr geehrter Herr Johannsen,

da ich von Google Rezensionen nicht sehr viel halte, möchte ich mich bei Ihnen auf diesem Wege für die ausgezeichnete Betreuung und Hilfestellung während den letzten Wochen ganz herzlich bedanken. Dies sollte auch ein Ansporn für andere sein, die vom Lärm unbekannter Quelle völlig genervt sind, Messungen selbst zu Hause durchzuführen und die Audiofiles dann Ihnen zur Auswertung zu senden. Man darf nicht vergessen, dass viele Menschen gar nichts in Frequenzregionen (50 Hz und weniger) hören und damit auch die Nöte der Geschädigten nicht verstehen. Vom Statement anderer, «der spinnt doch» darf man sich dadurch nicht abhalten lassen – es geht um unsere Gesundheit! Ihr Tipp mit dem TASCAM Audiorecorder, den man in guter Qualität für 100-150.- EUR kaufen kann und das ganze selbst in die Hand zu nehmen, war goldrichtig! Kann ich jedem für eine Vorabklärung empfehlen! Für die richtigen Einstellung des Audiorecorders braucht es ein wenig Unterstützung, aber auch da hilft Herr Johannsen gern, damit Aufnahmen in auswertbarer Qualität entstehen. Was ihre Software und ihre Mitarbeiter dann aus den Aufnahmen rausgeholt haben war schon sehr beeindruckend. Exakte Frequenz, mögliche Quellen dazu und vor allem der Schalldruck entscheiden dann, ob es gesundheitsbelastend ist oder eher nicht. In meinem Fall führten die tieffrequenten Emissionen zu erheblichen Schlafstörungen, was sich langfristig gesundheitsbelastend auswirkt. Der Preis pro Arbeitsstunde für die Auswertung der Audiofiles mit all ihrer Unterstützung ist völlig gerechtfertigt! Ferner hat man es hier auch selbst in der Hand gute Aufnahmen zu produzieren, was dann auch weniger Arbeitszeit für die Auswertung kostet. Andere Anbieter verlangen dagegen vorab eine Pauschale von mehreren Tausend Euro, ohne dass man weiss, was man dafür erhält. Diese nennen das dann «Full Service». Der Weg mit Ihnen war der richtige, kann ich nur jedem empfehlen! Ihr Weg mit dem Verursacher erst einmal zu reden und mit Fakten zur Änderung zu bewegen ist der bessere, als mit juristischen Massnahmen zu drohen.

mit freundlichen Grüßen

HD Bäuerle

